



CMP/OCT/2024/0015

إعلان  
Announcement

Date	31/10/2024	التاريخ
Company Name	مجموعة جي إف إنش المالية ش.م.ب. GFH Financial Group B.S.C.	إسم الشركة
Trading Code	GFH	رمز التداول
Subject	خبر صحفي من مجموعة جي إف إنش المالية Press Release by GFH Financial Group	الموضوع
Information	<p>تود مجموعة جي إف إنش المالية الإعلان عن توقيع اتفاقية تفاهم أولية مع شركة الخليج للمخازن (جي دبليو سي)، أحد رواد مقدمي الخدمات اللوجستية في دول مجلس التعاون الخليجي، لدعم خططها التوسعية من خلال تطوير ما يصل إلى 200 ألف متر مربع من المساحات اللوجستية من الدرجة الأولى في عدة مواقع رئيسية في المملكة العربية السعودية، تشمل الرياض وجدة والدمام.</p> <p>لمزيد من التفاصيل بالإمكان الإطلاع على الخبر المرفق.</p> <p>GFH Financial Group is pleased to announce the signing of a head of Terms with Gulf Warehousing Company (GWC), one of the GCC's top logistics providers. The collaboration will see GFH power GWC's expansion plans by developing 200,000 square meters of Grade 'A' logistics facilities across key locations in Saudi Arabia, including Riyadh, Jeddah, and Dammam.</p> <p>For further details please refer to the attached release.</p>	المعلومة
Expected Financial Impact	<p>من المتوقع أن ينعكس هذا الإستثمار بشكل إيجابي على البيانات المالية للمجموعة ويزيد عوائد المجموعة.</p> <p>This Investment is expected to reflect positively on the Group's financials and increase the returns for the Group.</p>	الأثر المالي المتوقع

Name	Mariam Jowhary	مريم جوهرى	الإسم
Title	Head of Compliance & AML	رئيس الإلتزام ومكافحة غسيل الاموال	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	

مجموعة جي إف إتش المالية وشركة الخليج للمخازن (جي دبليو سي) يتعاونان لتوسيع البنية التحتية اللوجستية من الدرجة الأولى عبر المراكز التجارية الرئيسية في المملكة العربية السعودية



الرياض، المملكة العربية السعودية – 31 أكتوبر 2024: أعلنت مجموعة جي إف إتش المالية ("جي إف إتش")، المؤسسة المالية الرائدة التي تركز بشكل خاص على قطاع اللوجستيات، عن توقيع اتفاقية تفاهم أولية مع شركة الخليج للمخازن (جي دبليو سي)، أحد رواد مقدمي الخدمات اللوجستية في دول مجلس التعاون الخليجي، لدعم خططها التوسعية من خلال تطوير ما يصل إلى 200 ألف متر مربع من المساحات اللوجستية من الدرجة الأولى في عدة مواقع رئيسية في المملكة العربية السعودية، تشمل الرياض وجدة والدمام.

وفي إطار بنود اتفاقية التفاهم، ستوفر جي إف إتش الموارد المالية اللازمة لتنفيذ المشروع والإشراف على تطوير هذه المساحات اللوجستية الحديثة التي تم تصميمها لتلبية المتطلبات التشغيلية المحددة لشركة جي دبليو سي، في حين ستتولى جي دبليو سي التطوير الفني لهذه المنشآت مع كونها المستأجر الأساسي عند الانتهاء من المشروع، مستفيدة بذلك من خبرتها في مجال اللوجستيات وحلول سلاسل التوريد لضمان تلبية هذه المنشآت لاحتياجات العملاء. ويأتي هذا التوقيع ضمن التزام جي إف إتش المستمر بتعزيز البنية التحتية اللوجستية في المملكة العربية السعودية، بما يتماشى مع أهداف رؤية السعودية 2030 الرامية لتنويع الاقتصاد وتعزيز مكانة المملكة كمركز لوجستي عالمي رائد.

وبهذه المناسبة، صرح السيد رازي المرباطي، الرئيس التنفيذي لشركة جي إف إتش كابيتال، بالقول: "تمثل شراكتنا مع جي دبليو سي خطوة مهمة في تعزيز البنية التحتية اللوجستية في المملكة العربية السعودية. ومن خلال دمج القوة المالية لمجموعة جي إف إتش وتركيزها على قطاع اللوجستيات مع قوة جي دبليو سي في هذا القطاع، نحن على ثقة تامة من أن هذا المشروع سيساهم بشكل كبير في ترسيخ مكانة المملكة العربية السعودية كمركز رائد في مجال اللوجستيات في المنطقة."

بدوره، علق السيد ماثيو كيرنز، نائب الرئيس التنفيذي في شركة جي دبليو سي، بالقول: "سيساهم توقيع هذه الاتفاقية مع جي إف إتش في فتح آفاق جديدة لحلول سلاسل التوريد المخصصة لتلبية الطلب المتزايد على حلول اللوجستيات عالية الجودة في المملكة العربية السعودية ودعم رؤية السعودية 2030. تفخر جي دبليو سي باستثمار خبراتها في مجال اللوجستيات وسلاسل التوريد من خلال توفير حلول لوجستية عالمية المستوى للعملاء في المملكة."

هذا وتنص الاتفاقية على أن تكون شركة جي دبليو سي مسؤولة عن تشغيل المرافق اللوجستية لخدمة قاعدة عملائها المتزايدة في المملكة، مع دمج التقنيات الحديثة وأعلى معايير الاستدامة والبنية التحتية التشغيلية المثالية لتلبية أعلى معايير الصناعة. كما ستوفر هذه المرافق للشركة القدرة على إدارة وتحسين عملياتها اللوجستية بكفاءة، مما يدعم نموها ويعزز من قدرات المملكة في مجال اللوجستيات.

## --النهاية--

نبذة حول مجموعة جي إف إنتش المالية ش.م.ب:

تعتبر مجموعة جي إف إنتش المالية واحدة من المؤسسات المالية المعروفة في منطقة دول مجلس التعاون الخليجي، وتشمل أنشطتها إدارة الأصول، وإدارة الثروات، والأعمال المصرفية التجارية والتطوير العقاري، وتدير أصولاً وأمواًلا تتجاوز قيمتها 21 مليار دولار أمريكي. تركز عمليات المجموعة على منطقة الشرق الأوسط وشمال إفريقيا، وأوروبا، والمملكة المتحدة والولايات المتحدة الأمريكية. أسهم جي إف إنتش مدرجة في بورصة البحرين، وسوق أبوظبي للأوراق المالية، وبورصة الكويت وسوق دبي المالي. لمزيد من المعلومات، يرجى زيارة الموقع الإلكتروني: [www.gfh.com](http://www.gfh.com).

## نبذة عن شركة الخليج للمخازن

تأسست جي دبليو سي في عام 2004 وأصبحت الشركة الرائدة في مجال الخدمات اللوجستية وحلول سلسلة التوريد في دولة قطر وواحدة من أسرع الشركات نمواً في المنطقة. تقدم الشركة أفضل الخدمات اللوجستية وحلول سلسلة التوريد التي تشمل التخزين والتوزيع والحلول اللوجستية للمواد الخطرة وشحن البضائع ولوجستيات المشاريع والفعاليات الرياضية والحلول اللوجستية للفروسية والأعمال الفنية والخدمات الاستشارية لسلسلة التوريد والنقل وإدارة السجلات إضافة إلى خدمات النقل والانتقال محلياً ودولياً. تقدم الشركة هذه الخدمات عبر شبكة شحن عالمية وبنية تحتية لوجستية ضخمة تمتد على أكثر من 4 مليون متر مربع. كانت جي دبليو سي أول داعم إقليمي والمزود اللوجستي الرسمي لبطولة كأس العالم فيفا قطر 2022.TM.

للاستفسارات الإعلامية، الرجاء التواصل مع:

مجموعة جي إف إنتش المالية

قسم العلاقات الإعلامية، مجموعة جي إف إنتش المالية

البريد الإلكتروني: [nalnaji@gfh.com](mailto:nalnaji@gfh.com)



## GFH and GWC Join Forces to Expand Grade 'A' Logistics Infrastructure Across Key Trade Hubs in Saudi Arabia



**Riyadh, Saudi Arabia – October 31, 2024** – GFH Financial Group (GFH) B.S.C, a leading financial institution with a strong focus on the logistics sector, has signed a head of Terms with Gulf Warehousing Company (GWC), one of the GCC’s top logistics providers. The collaboration will see GFH power GWC’s expansion plans by developing 200,000 square meters of Grade ‘A’ logistics facilities across key locations in Saudi Arabia, including Riyadh, Jeddah, and Dammam.

As part of the Head of Terms, GFH will finance and oversee the development of these state-of-the-art logistics spaces, tailored to meet GWC’s specific operational requirements. GWC will lead the technical development of these facilities while being the anchor tenant once completed. GWC will leverage its expertise in logistics and supply chain solutions to ensure the facilities are optimized to serve the clients’ needs. This signing is part of GFH’s ongoing commitment to strengthening Saudi Arabia’s logistics infrastructure, which aligns with the Kingdom’s Vision 2030 objectives to diversify the economy and establish the country as a global logistics hub.

Commenting on the signing, Mr. Razi Almerbati, Chief Executive Officer of GFH Capital, said, “Our collaboration with GWC marks a significant step in advancing Saudi Arabia’s logistics infrastructure. By combining GFH’s financial strength and focus on the logistics sector with GWC’s logistics prowess, we are confident this development will further cement Saudi Arabia’s position as a logistics leader in the region.”

Matthew Kearns, Deputy CEO at GWC, commented: “This Head of Terms with GFH will open the horizon to tailored supply chain solutions that meets the increasing demand for high quality logistics solutions in the Kingdom of Saudi Arabia, further supporting the Kingdom’s 2030 vision. GWC is proud to deploy its logistics and supply chain expertise, offering world-class logistics solutions for clientele across the Kingdom.”



The Head of Terms states that GWC will be responsible for operating the logistics facilities to serve its expanding client base across the Kingdom, incorporating cutting-edge technologies, highest sustainability standards and optimal operational infrastructure to meet the highest industry standards. The facilities will provide GWC with the capacity to manage and optimize its logistics operations efficiently, supporting the company's growth and enhancing the country's logistics capabilities.

**- Ends-**

**About GFH Financial Group B.S.C.**

GFH Financial Group is one of the most recognised financial groups in the Gulf region. Its businesses include Investment Management, Commercial Banking and Treasury & Proprietary Investments, with assets and funds under management exceeding US\$21 billion dollars. The Group's operations are principally focused across the GCC and North Africa, along with strategic investment in the U.S., Europe and the U.K. GFH is listed in Bahrain Bourse, Abu Dhabi Securities Exchange, Boursa Kuwait and Dubai Financial Market. For more information, please visit [www.gfh.com](http://www.gfh.com).

**About Gulf Warehousing Company Q.P.S.C (GWC)**

Established in 2004, GWC has become the No. 1 logistics and supply chain solutions provider in the State of Qatar and one of the fastest growing companies in the region. GWC offers best-in-class logistics and supply chain services that include warehousing, distribution, logistics solutions for hazardous materials, freight forwarding, project logistics, sporting events and equestrian logistics solutions, fine art logistics, supply chain consulting services, transportation, records management, and local and international relocation services. GWC benefits from a global freight network and massive logistics infrastructure spanning over 4 million square meters. GWC was the first Regional Supporter and the Official Logistics Provider for the FIFA World Cup Qatar 2022™.

[www.gwclogistics.com](http://www.gwclogistics.com)

**For media inquiries, please contact:**

GFH Financial Group  
Media Relations Department  
Email: [nalnaji@gfh.com](mailto:nalnaji@gfh.com)

GWC  
Marketing & Communications  
Email: [media@gwclogistics.com](mailto:media@gwclogistics.com)